

Reconocido expiloto y constructor de Fórmula 1, Eddie Jordan, revela su complejo estado de salud

● Fue un pionero en el automovilismo, descubriendo talentos como Michael Schumacher y Damon Hill.

Eddie Jordan, expropietario del equipo Jordan Grand Prix de Fórmula 1, reveló detalles de su complejo estado de salud. El expiloto, de 76 años, fue diagnosticado con cáncer de vejiga y próstata que se extendió a su columna y pelvis.

En un episodio reciente de su podcast Formula For Success, Jordan compartió detalles sobre su diagnóstico. "En marzo y abril de este año, me diagnosticaron cáncer de vejiga y próstata que se extendió a la columna y la pelvis. Fue bastante agresivo", comentó.

La noticia llega poco después de que otro ícono del automovilismo, Sir Chris, revelara hoy que padece una enfermedad terminal.

"Hemos podido superar los peores momentos"

A pesar de enfrentar un diagnóstico difícil, Jordan se muestra optimista y motivado para seguir adelante. "Hemos tenido días oscuros, pero gracias al apoyo médico y personal, hemos podido superar los peores momentos", dijo.

Eddie Jordan ha aprovechado esta experiencia para instar a otros a no posponer la detección temprana del cáncer. "No dejes que el miedo o la vergüenza te impidan realizarte los chequeos necesarios. La detección temprana salva vidas", añadió.

Eddie Jordan y su legado en la Fórmula 1

Eddie Jordan es conocido por fundar el equipo Jordan Grand Prix en 1991, que compitió en 250 carreras de Fórmula 1 hasta su retirada en 2005.

Durante su tiempo al frente del equipo, fue un pionero en el automovilismo, descubriendo talentos como Michael Schumacher y Damon Hill. Su equipo logró cuatro victorias en Grandes Premios y dejó una marca significativa en la historia de la Fórmula 1.

Jordan, que también trabaja como comentarista de F1, ha utilizado su plataforma para hablar sobre la importancia de cuidar la salud en el automovilismo. "La salud no debe ser una preocupación postergada. Hay muchos recursos disponibles hoy en día para enfrentar enfermedades como el cáncer", afirmó.

"Como deportistas, es crucial estar atentos a cualquier síntoma y no ignorarlo. La prevención es clave para una larga y saludable carrera deportiva", remarcó.



En la gráfica, Eddie Jordan y Michael Schumacher.